
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 24. Dezember 2018, 12:35

Zitat von Daniel1982 

Wenn du mir jetzt noch zeigst, wo ich geschrieben habe, dass die Ecken gegen Freiburg
vernünftig waren werde ich dir zustimmen.

Du schreibst, dass keine vernünftige Ecke kommt, ist nachgewiesener Schwachsinn. Wenn du
meinst, dass die drei Ecken die zu Toren führten, dazu führt, dass unsere Ecken insgesamt die
Note gut verdienen..... Nach Schulnoten sind wir da wohl immer noch bei der Note 6. Wobei ich
es immer noch schade finde, dass hier immer gleich Schwachsinn usw. ausgepackt wird. Aber
okay, werde ich in Zukunft genauso handhaben.
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